
REUNION DE TRABAJO con Comisión Federal de 
Electricidad y los desarrolladores de la zona cancun

Datos Generales
Instancia Gubernamental

Instituto de Infraestructura Física Educativa del Estado de Quintana Roo
Tipo de servidor publico
No titular
Tipo de responsable del gasto
Comisión sin gasto para el sujeto obligado
Ejercicio
2019
Periodo que se reporta
junio
Tipo de viaje
Nacional
Número de personas acompañantes
0
Importe ejercido por el total de acompañantes
0.00

Datos de la comisión
País de origen
México
Estado de origen
Quintana Roo
Ciudad de origen
Chetumal
Municipio de origen
Othón P. Blanco
País de destino
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México

Estado de destino

Quintana Roo
Ciudad de destino
Cancun, mpio de Benito Juarez
Motivo del encargo o comisión
REUNION DE TRABAJO con Comisión Federal de Electricidad y los desarrolladores
Fecha de salida
06/11/2019 - 05:00
Fecha de regreso
06/13/2019 - 23:23

Datos de la partida
Viáticos comprobados
2175.00
Viáticos no comprobables
0.00
Importe ejercido por partida de viáticos
2175.00
Partidas Adicionales
Clave de la partida de cada uno de los conceptos correspondientes
26101 Combustible (UQROO)
Importe ejercido por partida
2094.48
Recurso económico
Estatal
Importe total erogado con motivo del encargo o comisión
4269.48
Importe total no erogado
0.00

Reportes
Actividades realizadas
Con motivo de atender las prioridades que a este instituto compete y por instrucción de la Ing. Sara Beatriz Bautista 
Arana, Directora de Proyectos y Costos de la IFEQROO. Se informa lo realizado en la comisión conferida en el municipio 
de Benito Juárez.

11 de Junio de 2019

En esta fecha nos trasladamos a la cd. de Cancún, mpio. de Benito Juárez, asistir a una reunión con personal de la 
Comisión Federal de Electricidad y de los Servicios Educativos de Quintana Roo, sobre las interconexiones a los 
planteles de nueva creación. En la reunión el Ing. Mario Villanueva, director de Planeación de la CFE y su personal, 
analizaron uno por uno los resolutivos que nos entregaron para determinar en qué nos podían ayudar para facilitar las 
interconexiones. En las obras del fraccionamiento Privada Sac Be, nos comentaron que es necesario hacer libranzas y 
crear nuevos muretes de derivadores para la alimentación de los transformadores. En las obras de fraccionamiento 
Arcos Paraíso, nos informaron que las obras de media tensión ya están entregadas y que no hay problema para la 
interconexión. En el fraccionamiento Paseos Kusamil, el servicio para la primaria está definida, para el jardín de niños, 
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que el resolutivo resulto negativo, nos solicitaron que se tratara de conseguir que le municipio diera a los SEQ un 
documento de sesión de derechos para una área determinada para el paso de las instalaciones de agua, drenaje y 
electricidad, ya que así como está el predio, no hay forma de darle el servicio, de no ser posible, hay que construir una 
línea troncal para llevar el servicio. Los resolutivos del fraccionamiento de Punta Ikal, en los cuales nos informaron que 
no podían darnos en servicio, creo una serie de problemas, ya que al fraccionador se le esta solicitando la creación de 
una línea troncal nueva y el recalibrado de otra sección, debido a esto no nos dieron el punto de interconexión, nos 
pidieron que ingresáramos de nuevo el resolutivo para que nos den un punta más lejano, se les hizo el comentario que 
para avanzar más rápido, si nos podían ubicar el punto de interconexión para empezar a cuantificar los trabajos que se 
tendrían que realizar para tener el servicio de energía eléctrica, la CFE estuvo de acuerdo, pero nos comentó que sería 
hasta el día jueves 13 de junio a las 9:30 hrs, que nos podría atender en obra para ubicar el punto de interconexión. 

12 de Junio de 2019

Nos trasladamos al fraccionamiento Arcos Paraíso, para ver los avances en los trabajos de las obras, así como si las 
empresas constructoras tuvieran una duda sobre los planos, esto con el fin de avanzar en los trabajos de construcción. 
Se le aseguro a los contratistas que si se van hacer los trabajos de media tensión para que no vayan a cancelar los 
conceptos de suministro y colocación de transformador, pago de carta de verificación y contrato con CFE.

Nos trasladamos al fraccionamiento Privada Sac Be, para ver los avances en los trabajos de las obras, así como si las 
empresas constructoras tuvieran una duda sobre los planos, esto con el fin de avanzar en los trabajos de construcción. 
Se le aseguro a los contratistas que si se van hacer los trabajos de media tensión para que no vayan a cancelar los 
conceptos de suministro y colocación de transformador, pago de carta de verificación y contrato con CFE.

Nos trasladamos al fraccionamiento Punta Ikal, para ver los avances en los trabajos de las obras, así como si las 
empresas constructoras tuvieran una duda sobre los planos, esto con el fin de avanzar en los trabajos de construcción. 
Se les informo a los contratistas que el día jueves se iba ir al fraccionamiento con la personal de la CFE para ubicar un 
punto de interconexión, con el fin de dotar del servicio a los planteles por lo que no vayan a cancelar los conceptos de 
suministro y colocación de transformador, pago de carta de verificación y contrato con CFE.

Nos trasladamos al fraccionamiento Paseos Kusamil, para ver los avances en los trabajos de las obras, así como si las 
empresas constructoras tuvieran una duda sobre los planos, esto con el fin de avanzar en los trabajos de construcción. 
Se le informo al contratista de la primaria que no hay problema con la interconexión de media tensión, al contratista 
del Jardin de niños se le hizo de su conocimiento que la CFE nos está solicitando conseguir una sesión de derechos 
sobre la parte superior del predio o la construcción de una sección de la troncal para darnos el servicio, se le informo 
que no vayan a cancelar los conceptos de suministro y colocación de transformador, pago de carta de verificación y 
contrato con CFE.

Nota: debido a que en la reunión del dia martes 11 de junio, se quedó con la CFE de ir al fraccionamiento Punta Ikal 
para ubicar los puntos de interconexión, se amplió la comisión hasta el dia jueves 13 de junio.

13 de Junio de 2019 

Nos trasladamos al fraccionamiento Punta Ikal, para reunirnos con la CFE para ubicar los posibles puntos de 
interconexión, se recorrió la zona, se ubicaron los registros de media tensión que alimentan al transformador del Oxxo, 
asi como los registros derivadores y el pozo de visita. Para conectarnos del registro de cercano al Oxxo, hay que crear 
un murete de derivador nuevo, por lo que habría que construir y hacer trabajos que modifiquen el cableado existente. 
Para la interconexión del registro derivador, para llegar a los terrenos del jardín de niños habría que ranurar como 20 
mts de calle de concreto hidráulico, para la conexión en el pozo de visita hay que considerar que es de 600 amps y 
colocar reducciones a 200 amps, aparte de que hay que reparar la tapa que está roto, habría que ranurar 10 mst de 
calle de concreto hidráulico, la CFE nos dio la indicación que se volviera a ingresar la solicitud de factibilidad para que 
el personal técnico de oficina determine cuál es la mejor opción para darnos el servicio, aun así, sería necesario la 
construcción de mas 400 mts de una línea de media tensión subterránea para alimentar a los transformadores de los 



planteles.

Nota: como son escuelas de nueva creación, se entrega sello de los Servicio Educativos de Quintana Roo Zona Norte.

El traslado fue en vehículo particular modelo Volkswagen Jetta URT-166-D.
Resultados obtenidos
se cumple con los objetivos de la comisión, se obtienen datos reales de campo para la elaboración del presupuesto con 
lo cual se optimizan los recursos económicos del estado, se visitaron los terrenos que fueron donados para la 
construcción de las escuelas de nueva creación, se ubicaron los posibles puntos de interconexión para dotar de 
energía eléctrica, y así optimizar los recursos económicos del estado.
Contribuciones
se conoce el estado actual de los terrenos que se donaron para la construcción de las escuelas
Conclusiones
se cumple con el objetivo de la comisión, se hace obtiene la certeza de que de las escuelas de nueva creación tendran 
el servicio de nerigia electrica cuando inicien las clases

Datos de la información
Periodo de actualización
abril - junio
Fecha de validación de la información
2019-06-18
Área(s) o unidad(es) administrativas que genera(n) o posee(n) la información
Direccion Administrativa
Nota
por motivos de fuerza mayor, se amplia la comisión en 1 dia, pasando de 1.5 días a 2.5 días, esto con el fin de hacer 
un recorrido con personal de la CFE para la ubicación de puntos de interconexion en el fraccionamiento Punta Ikal

Importe total de la comisión
4269.48

 
 
 

COMISIONADO
(Nombre y firma)

 
 

DECLARO BAJO PROTESTA DE DECIR LA VERDAD QUE LOS DATOS ASENTADOS EN ESTE INFORME SON VERDADEROS, ASÍ COMO LA 
DOCUMENTACIÓN ANEXA QUE REÚNE LOS REQUISITOS FISCALES EFECTIVAMENTE EXPEDIDA POR LOS PRESTADORES DE SERVICIO Y QUE 
ESTOS CORRESPONDEN A LOS CONCEPTOS DE GASTOS AUTORIZADOS EN LOS LINEAMIENTOS PARA REGULAR EL OTORGAMIENTO DE 
VIÁTICOS Y PASAJES EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA CENTRAL Y PARAESTATAL DEL ESTADO DE QUINTANA ROO.


